

À **FO DAS**, nous nous questionnons de plus en plus sur la pertinence économique et sociale du choix récurrent de notre Président de privilégier l'inspection qualité. Nous regrettons que la demande précipitée de la CFE-CGC ait conforté cette orientation et encouragé une nouvelle revalorisation spécifique en fin d'année. Si nous avons accepté de négocier puis de signer cet accord, c'était justement pour rééquilibrer cette décision et permettre à d'autres salariés et métiers de bénéficier également d'une prime.

## Double discours de la CFE CGC :

Lors de la précédente augmentation unilatérale accordée aux seuls inspecteurs qualité, toutes les organisations syndicales, CFE-CGC comprise, avaient dénoncé une décision inéquitable.

Cherchant à corriger en partie cette inégalité, la CFE-CGC avait même demandé et obtenu, lors de la dernière NAO, que l'intégration dans le salaire brut de la prime de fonction des responsables qualité soit la seule à ne pas bénéficier de l'augmentation générale de 2 %.

Pourtant, aujourd'hui, dans une urgence assumée, cette même CFE CGC a **déliberément rompu l'unité syndicale** pour réclamer, juste avant la NAO, une hausse d'environ 10 % réservée seulement à certains inspecteurs qualité : une position en totale contradiction avec ses prises de position passées.

## Obstination de la CFE CGC :

En étant la seule organisation syndicale à refuser aujourd'hui de signer cet accord, la CFE-CGC a fait le choix assumé de favoriser une poignée d'inspecteurs qualité, déjà revalorisés par le passé, au détriment des autres salariés, en continuant de réclamer pour eux près de 10 % d'augmentation !

Alors que, paradoxalement, ces mêmes inspecteurs qualité défendus par la CFE-CGC, seront bénéficiaires des primes prévues dans l'accord.

Pour **FO DAS**, les salariés ne seront pas dupes : ils se souviendront du choix délibéré de la CFE-CGC de privilégier l'individuel au détriment du collectif, ainsi que de ses contradictions et de son obstination.

Par cette position, puis la décision de ne pas signer cet accord, le beau discours électoral la CFE CGC sur l'équité vole ainsi en éclats.